

新年のご挨拶

明けましておめでとうございます。

いよいよ平成最後の年が幕をあげましたが、国際政治も世界経済も依然として先が見えにくい不安定な様相を呈しています。とりわけ、朝鮮半島の動向に加えて、アメリカと中国の関係がこの先どのように推移してゆくのか、そしてこれら隣国をめぐる情勢が日本にどんな影響を及ぼすのか大いに気になるところです。

また、国内では、昨年、検査データ改ざんなど大手メーカー企業のコンプライアンスの欠如が相次いで報じられたことで、世界に誇ってきた日本製品の信用がここにきて揺らいできてはいないか心配です。

こうした、不安や懸念をかかえながらも、私たちとしては先人が営々と築いてきた日本経済の底力を信じ、それぞれのフィールドで、日々誠実に勤勉な営みを続ける以外に道はありません。

弊社は防爆のスペシャリストとして、今までどおり、さまざまな危険な現場で働く人々の安全を守るため、国内規格 [TIIS 2015 及び2018]、[IEC 国際規格] に沿ったより良い製品を追及し、提供してまいります。

本年も、ご指導ご鞭撻のほどよろしく願いいたします。

株式会社セフテック 代表取締役 平野孝一

